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C'est	un	des	plus	productifs	rédacteurs	du	site,	et	pourtant	ses	interventions	sur	le	forum	sont	aussi	rares
que	précieuses.	Découvrons	un	peu	plus	bouquenom,	qui	par	sa	grande	activité	contribue	à	la	légende	du
Racing	et	du	stub.
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Salut!	Peux	tu	te	présenter	?

Bon,	alors	je	m'appelle	Alexandre,	j'ai	23	ans	et	je	vis	à	Grenoble	(plus	pour	très	longtemps),	où	je	poursuis	mes	études,	mais	je	suis
originaire	de	Sarre-Union,	«	capitale	»	de	ce	trou	perdu	et	oublié	qu'est	l'Alsace	Bossue.

Peux	tu	nous	en	dire	plus	sur	ton	pseudo	?

Mon	pseudo	n'est	en	fait	que	le	nom	en	alsacien	de	ma	ville	natale	Sarre-Union,	soit	Bouquenom	ou	Bockenheim,	voire	Buckenheim.	Je
regrette	toutefois	que	certains	stubistes	écorchent	mon	pseudo,	ils	prononcent	tous	bouquenom	à	la	francaise	alors	que	ca	serait	plutôt
"bouguenoum"	avec	un	"gue"	court.	

Comment	as-tu	découvert	racingstub.com?

Après	mon	kidnapping	intersidéral	le	30	février	2005,	ma	mémoire	a	dû	être	effacée	car	je	n'ai	plus	aucun	souvenirs	des	jours	précédent
cet	évènement...

Tu	écris	pas	mal	d'articles	pour	le	site,	mais	tu	rêverais	d'écrire	sur	quoi	pour	le	stub?

J'écrivais	assez	souvent	des	articles	sur	l'histoire	des	futurs	adversaires	du	Racing	et	ça	me	plaisait	énormément,	leur	rédaction	me
permettant	de	combler	mes	lacunes	footballistiques.	Je	rêve	de	dépasser	conan	un	jour.	
Un	autre	rêve	serait	de	faire	un	reportage	«A	football	week	with	Edgar	Loué	»	!

Comment	emploies	tu	ton	temps	sur	le	site,	qu'y	cherches	tu	le	plus?

Racingstub	me	permet	avant	tout	de	m'informer	sur	le	Racing,	tant	sur	l'histoire	du	club,	ses	joueurs	et	que	de	l'actualité.
J'aime	aussi	faire	le	tour	des	forums.	C'est	vrai	que	je	ne	poste	vraiment	pas	souvent,	mais	j'adore	lire	les	analyses,	les	débats	entre
stubistes	et	puis	surtout	les	débilités	de	certains,	voulues	ou	non.

LE	RACING

Quand	et	comment	es-tu	devenu	supporter	du	Racing?

Supporter	le	Racing	a	toujours	été	une	évidence	pour	moi.	Avec	des	parents	qui	allaient	voir	tous	les	matches,	difficile	de	ne	pas	tomber
dedans.	Ca	a	commencé	par	des	soirées	accrochées	au	poste,	puis	les	articles	des	DNA	et	enfin,	mon	premier	match	à	la	Meinau	(après
plus	de	6	mois	à	faire	chier	mon	père	pour	qu'il	m'emmène)	en	92,	un	certain	Racing-Angers	!	La	machine	infernale	s'est	alors	mise	en
route...

Pourquoi	ce	club	et	pas	un	autre?

Bah,	pour	toutes	les	raisons	que	je	viens	de	donner.	Mais	j'avoue	avoir	un	petit	faible	pour	les	Verts	également,	et	je	me	suis	également
attaché	un	petit	peu	au	GF38.	A	force	d'aller	voir	leurs	matches,	bah	on	commence	à	les	apprécier	aussi	!
Les	autres	clubs	français	ne	me	font	ni	chaud,	ni	froid	et	à	l'étranger,	j'avoue	avoir	un	faible	pour	le	Dynamo	Dresden	et	Sankt	Pauli,
même	si	pour	certains	ça	semble	impossible,	West	Ham	et	les	Queens	Park	Rangers.

Comment	vis-tu	ta	passion	pour	le	Racing	depuis	Grenoble?

Je	la	vis	principalement	à	travers	le	stub.	Chaque	jour,	j'ai	mon	taux	de	Racing	grâce	au	site.	Dans	mon	appart	grenoblois	trônent
fièrement	un	magnifique	maillot	de	97	dédicacé	par	les	joueurs,	des	écharpes	et	drapeaux	aux	couleurs	du	RCS	et	des	UB.
Je	fais	également	quelques	déplacements	pour	voir	nos	bleus	jouer	à	l'extérieur	;	Gueugnon,	où	j'aurais	pu	mourir	10	fois	sur	le	trajet,
Dijon,	avec	un	retour	via	Aix-les-Bains	ou	Sainté	restent	de	supers	souvenirs.	Je	pourrais	me	déplacer	plus	souvent,	mais	seul,	ce	n'est	pas
toujours	très	marrant.
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toujours	très	marrant.

Tu	fais	partie	d'un	team	qui	concocte	des	patchs	pour	PES.	Tu	as	notamment	modélisé	la	Meinau.	Tu	peux	nous	en	dire
plus?	

Effectivement,	je	fais	partie	de	la	Team	Pro	Evo,	j'en	suis	même	un	des	heureux	papas.
En	fait,	j'ai	commencé	le	patching	PES	avec	le	Stade	de	la	Meinau	et	après	quelques	mois	de	travail,	j'avais	enfin	pu	réaliser	un	de	mes
rêves	de	gamer,	jouer	dans	la	Meinau	!
Tout	s'est	enchaîné,	j'ai	travaillé	sur	beaucoup	d'autres	stades	français	(un	peu	plus	d'une	dizaine)	et	des	maillots,	puis	nous	avons	réalisé
notre	patch	avec	la	Ligue2	et	le	patch	Légendes,	avec	des	équipes	classics.
Aujourd'hui,	on	continue	de	travailler	sur	PES,	malgré	que	le	dernier	opus	soit	plus	que	décevant	(auto-censure).	On	espère	que	cela	va
s'arranger	dès	le	prochain	volet,	WE2008	puis	PES2009.	Vous	pouvez	voir	tous	ces	travaux	sur	http://www.forum-foot-videos.fr/

Pauleta	au	Racing,	t'y	crois	toi?	Sinon	t'aimerais	y	voir	qui?

Faut	croire	que	Pauleta	était	le	buzz	de	fin	d'année	du	côté	du	Racing.	Au	moins,	Lucille	en	aura	fait	rêver	certains.Sinon,	je	dois	avouer
que	je	n'ai	pas	vraiment	d'envie	particulière	de	joueurs	au	Racing;	tant	qu'il	mouille	le	maillot,	ça	me	va.	Mais,	avoir	un	p'tit	britannique,
nord-irlandais	ou	un	jeune	prodige	ouzbekh	du	côté	de	la	Meinau	me	plairait	bien.

T'avais	des	posters	de	joueurs	dans	ta	chambre	quand	t'étais	môme?

Comme	tout	gamin,	j'avais	des	posters	dans	ma	chambre.	On	pouvait	y	trouver,	outre	les	traditionnels	posters	du	Racing,	ceux	d'Eric
Cantona ,	Thomas	Hässler,	du	FC	Nantes	95,	Félix	Potvin,	ancien	gardien	des	Toronto	Maple	Leafs	ou	encore	Shawn	Kemp...	

C'est	quand	la	prochaine	fois	qu'on	te	vois	à	la	Meinau?

Alors	là,	aucune	idée.	Mais	je	pense	que	ça	ne	soit	pas	avant	Sochaux	ou	Metz.	Par	contre,	Robert-Diochon	me	tenterait	bien.

Et	sinon,	qu'est-ce	que	tu	souhaites	pour	Noël?

Sinon,	pour	Noël,	je	voudrais	la	paix	dans	le	Monde	et	Loué	ballon	d'Or.	Mais	on	m'a	dit	que	les	2	ça	serait	pas	possible.	Enfin,	je	souhaite
de	bonnes	fêtes	de	fin	d'année	à	tous	les	stubistes!	Joyeux	Noël	et	bonne	année	!
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